

Petani Tak Sendiri, Kapten Inf Marjuki Danramil 0602-06/Kramatwatu Kerahkan Babinsa Kawal Harga Gabah

A. Nopriyadi - SERANG.INDONESIASATU.ID

Feb 12, 2025 - 20:53



Serang, – Dalam upaya mendukung kesejahteraan petani dan memastikan stabilitas harga hasil panen, Bintara Pembina Desa (Babinsa) Koramil 0602-06/Kramatwatu Kodim 0602/Serang Sersan Satu (Sertu) Subandi, melaksanakan pengecekan serta pengawasan langsung terhadap harga gabah di lokasi penggilingan padi, yang berlokasi di Desa Terate, Kecamatan Kramatwatu,

Kabupaten Serang, Provinsi Banten, Rabu (12/02/2025).

Komandan Koramil (Danramil) 0602-06/Kramatwatu, Kapten Inf Marjuki, mengungkapkan bahwa pemantauan harga gabah yang dilakukan Babinsa, merupakan perintah langsung dari Komandan Kodim (Dandim) 0602/Serang Kolonel Inf Mulyo Junaidi.



Ia menambahkan, kegiatan tersebut sebagai bagian dari upaya Babinsa dalam mendukung para petani, agar mendapatkan harga jual yang sesuai dengan kondisi pasar. Berdasarkan data yang diperoleh Babinsa, harga Gabah Kering Panen (GKP) saat ini berada di kisaran Rp. 6.700,- per kilogram, sementara Gabah Kering Giling (GKG) mencapai sekitar Rp. 8.200,- per kilogram.

"Jadi harga tersebut, sudah lebih tinggi dari standar yang telah ditetapkan oleh pemerintah, tentunya menjadi kabar baik bagi petani di wilayah tersebut," jelasnya.

"Kami berupaya memastikan, agar para petani tidak dirugikan dalam proses jual beli hasil panen mereka. Dengan adanya pengawasan oleh para Babinsa ini, diharapkan harga tetap stabil dan menguntungkan bagi petani," ujar Kapten Inf Marjuki.

Lanjutnya, selain melakukan pengawasan harga, Babinsa juga berperan aktif dalam mendampingi para petani, agar hasil panen mereka tetap berkualitas. Kehadiran Babinsa di tengah-tengah petani, tidak hanya sebagai pendamping, tetapi juga sebagai motivator agar mereka terus semangat, dalam meningkatkan produktivitas pertanian.

"Dengan adanya pemantauan yang dilakukan oleh Babinsa, diharapkan distribusi hasil panen dapat berjalan lancar, dan memberikan dampak positif bagi kesejahteraan petani, khususnya di wilayah binaan Koramil 0602-06/Kramatwatu," ungkapnya.